



1.4.2022 – Verabschiedung der Justizamtfrau Ramona Wieck

Die stellvertretende Geschäftsleiterin der Verwaltungsgerichtsbarkeit, Justizamtfrau **Ramona Wieck** wurde mit Wirkung zum 1.4.2022 vom Ministerium der Justiz zum Amtsgericht Saarlouis abgeordnet. Hintergrund ist die beabsichtigte Beförderung von Frau Wieck zur Justizamtsrätin. Frau Wieck wurde 1977 in Sangerhausen (Sachsen-Anhalt) geboren, ist 2001 in den saarländischen Justizdienst eingetreten und hat 2004 die Rechtspflegerprüfung abgelegt. Sie wurde 2006 zum Verwaltungsgericht des Saarlandes versetzt und blickt somit bei ihrem Weggang auf eine mehr als 15jährige Tätigkeit in der saarländischen Verwaltungsgerichtsbarkeit zurück.

Frau Wieck hat in den vergangenen Jahren in der Geschäftsleitung beider Gerichte ihre Aufgaben – und vieles mehr – in vorbildlicher Weise wahrgenommen. Die Verwaltungsgerichtsbarkeit verliert mit ihr eine allseits nicht nur fachlich, sondern auch menschlich und kollegial hoch geschätzte und insbesondere im Bereich der IT, aber nicht nur dort, sehr qualifizierte und stets hilfsbereite Mitarbeiterin. Ihr Ausscheiden wird in der gesamten Belegschaft, sowohl im richterlichen als auch im nichtrichterlichen Dienst, sehr bedauert.

Das Bild zeigt Frau Wieck mit dem Präsidenten des Oberverwaltungsgerichts Bitz, der sich noch einmal ganz herzlich für die langjährige hervorragende Arbeit bei Frau Wieck bedankte und ihr für die Zukunft alles Gute wünschte.